

BIG ISSUE

Kapolsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota Bersama Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja Melaksanakan Police Goes To School

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 29, 2024 - 13:59



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Dalam upaya membangun kesadaran dan semangat nasionalisme di kalangan Pelajar serta

sebagai generasi penerus bangsa, Kapolsek Sukaraja Polres Sukabumi kota bersama Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja melaksanakan Police Goes To School dengan menjadi Inspektur pelaksanaan Upacara Bendera di SMA N.1 Sukaraja Kabupaten Sukabumi, Senin (29/1/2024).

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo SH, SIK, M.Si melalui Kapolsek Sukaraja saat dikonfirmasi menjelaskan bahwa menjadi pembina upacara merupakan kegiatan Police Goes To School yang merupakan program Polri bertujuan memberikan edukasi, memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya di lingkungan sekolah yang kondusif, sehingga kegiatan belajar mengajar dapat berjalan dengan baik, aman dan lancar.

Dalam amanat Kapolsek selaku pembina upacara, menyampaikan jaga nama baik sekolah, kejarlah prestasi yang akan menjadi kebanggaan orang tua, keluarga dan sekolah, jangan sampai masa depan para siswa-siswi hancur karena terlibat dalam perbuatan melanggar hukum, menjadi korban atau pelaku dari tindak pidana kejahatan karena dapat merugikan diri sendiri, keluarga dan sekolah.

“Bullying merupakan tindakan yang tidak bisa dianggap remeh, karena berdampak serius pada korban. Baik secara fisik maupun psikologis dan bisa merusak kehidupan seseorang serta membawa dampak jangka panjang. Bullying merupakan pelanggaran hak asasi manusia, yang berpotensi mengganggu perkembangan mental dan emosional korban,” kata kapolsek

"Mari kita jaga keamanan dan ketertiban di sekolah ini bersama sama. Serta hindari tindakan yang dapat merugikan diri sendiri dan orang tua. Jadilah pelopor keselamatan dalam berlalu lintas dengan cara mematuhi semua peraturan lalu lintas dan tidak menggunakan kenalpot brong yang sangat mengganggu masyarakat dan pengguna jalan lain dan mentaati tata tertib di sekolah, di rumah dan dimanapun berada," ujar Kapolsek.

Kapolsek menambahkan kegiatan jadi pembina upacara di sekolah adalah langkah dari Polres Sukabumi Kota dalam mendukung pembentukan karakter generasi muda yang berkualitas dan memiliki tanggung jawab terhadap bangsa dan negara. Kegiatan dihadiri Kepala Sekolah H. Ade Ruslanudin, Para Guru, Bhabinkamtibmas Sukaraja serta para siswa.